

Essen MIT-Gefühl und Verstand!

Menschen sind gut darin, unliebsame Gedanken und Bilder zu verdrängen, das heißt, sie nicht an sich heran zu lassen.

Wie sonst wäre es zu erklären, dass wir die süßen Tiere im Streichelzoo liebkosen - und bald darauf ihre Artgenossen aufessen?

Eine Wurst erinnert nicht mehr an das feinfühliges Schwein.

Wenn du Milch trinkst, hörst du nicht das kleine Kälbchen nach seiner Mama rufen.

Aber das Schwein, das Kälbchen, seine Mutter und die vielen anderen **Tiere**, die für unser Essen leiden und sterben, **fühlen wie wir Schmerz und Trauer, Angst und Verzweiflung.**

Denke daran und iss mit Gefühl und Verstand!



ESSEN MIT-GEFÜHL UND VERSTAND

www.schueler-fuer-tiere.de

Schüler
für Tiere

